

REPAM saluda nueva presidencia de la CLAR

La Red Eclesial Pan-Amazónica – REPAM saluda y felicita a la nueva Presidencia de la CLAR electa para el trienio 2025-2028. La CLAR es una institución fundamental en la vida de la Iglesia y en la REPAM, como socio fundador. Todos sabemos que la vida consagrada de los religiosos y religiosas en nuestro Continente de la esperanza es una bendición de Dios para nuestros pueblos que viven en la Pan-Amazónia.

Desde la dimensión misionera y profética, los consagrados y consagradas cuidan y defienden la naturaleza y los derechos de los pueblos que vivimos en esta tierra amazónica.

Durante su labor como Presidente y Secretaria General de la CLAR, las Hermanas Gloria Liliana Franco y Daniela Cannavina, con sus equipos, han aportado mucho a la Amazonía y a la REPAM, como parte importante de la misión vivida en nuestro continente latinoamericano. Somos muy agradecidos a ellas por la hermosa misión compartida.

Damos las bienvenidas al nuevo equipo de la Presidencia, compuesto por el *Padre José Luis Loyola*, MSpS de México como Presidente, la Hna. María Inés Castellaro, VN de Argentina como Secretaria General, y los vice-presidentes *Hna. Inés Zambrano*, MML de Ecuador, Hno. Luis Felipe González, FMS de México, Hna. Rosario Purilla, CM del Perú, y Pe John Londerry Batista, O. de M., de Brasil.

Caminamos juntos como pueblo de Dios de forma sinodal, y pedimos a Dios que con su Espíritu construyamos juntos el Reino que Jesús nos ha enseñado y que el mundo necesita.

Fortalecemos nuestra identidad pan-amazônica como Iglesia misionera fraternal y sinodal, siendo siempre peregrinos de la esperanza que no defrauda.

En la fraternidad,

De sus hermanos y hermanas de la REPAM